
 
 
 
 

 

２年生社会体験（宮っ子チャレンジ） 
 
 
 
 

 

２年１組 代表生徒      体験場所：宇都宮動物園 

掃除をするとき，動物たちが居心地良く過ごせるよう

にすき間にあるゴミにも気をつけながらきれいにしまし

た。学校の清掃でも隅の方まできれいにすることを心掛

けたいです。飼育員さんを始め，職場の方は，お客さん

に笑顔であいさつしていて，見習わなければならないと

思いました。                            

２年２組 代表生徒     体験場所：なかよし保育園 

職業体験では，オムツ替えや昼寝の手伝いなど初め

てのことが多く大変でしたが，子ども達と遊んだり話した

りするときに，笑顔で「先生」と呼んでくれたのがとてもう

れしかったです。子ども一人一人に寄り添って常にポジ

ティブに笑顔で働いている保育士の方々の姿を見て，か

っこいいなと思いました。                     

 

有終の美を飾る部活動 

 

 
柔道部 部長  

私は柔道部でチームワークを学びました。柔道は個

人のスポーツですが，練習の中で一人一人が切磋琢磨

し，武道の精神をみんなで高めることができたからで

す。後輩には，練習してきた技を試合でもできるように

精度を上げ，きつい練習も楽しくやることを心掛けてほ

しいです。 

卓球部 部長  

３年間で学んだことは，気持ちを切り替える力です。

試合で押されているときに，まずは落ち着いてどう戦え

ばよいかを考え，対策を整理することで気持ちを切り替

え，巻き返すことができました。後輩の皆さん，喜ぶとき

は喜ぶ，ピンチになっても諦めず最後まで挑戦してくだ

さい。 

第５号 令和５年９月２５日 

９月４日（月）から７日（木）までの４日間，２年生６１名が２３事業所で社会体験を実施しまし

た。８日（金）は，台風の影響により実施を見合わせました。田原小や田原西小では後輩になる小学

生に話をする機会を作ってくださいました。生徒達は，生き生きとした表情で体験したことを学級で

報告していました。貴重な体験の場を提供してくださった事業所の皆様に感謝申し上げます。 

ローソン中岡本町店 
菓子工房 吉野 バンビーニとよさと 

７月１５日（土）から「県総合体育大会」が行われ，団体として，サッカー部，野球部，女子バレ

ー部，個人として，柔道部３名，陸上競技部３名，水泳部２名，卓球部１名が出場しました。卓球部

１年生濱野七碧さんは，関東大会にも出場しました。真剣に取り組んできた部活動の集大成として素

晴らしい成果を残しました。３年生の各部長さんからのメッセージを紹介します。 



男子ソフトテニス部 部長  

新入部員から部長まで，いろいろな状況の中で，そ

のときそのときに頑張りたいことを見つけていきました。

特に部長になってからは挨拶を大きな声ですることを心

掛けていました。思うようにできないときも，仲間は温か

い目で見て励ましてくれ，安心して部長を務めることが

できました。 

女子ソフトテニス部 部長  

私は部長になったときに「練習するときは集中して取

り組み，それ以外は楽しく」を目標にしました。チームの

みんなが協力して支えてくれたから，この目標を達成す

ることができました。そんなチームのみんなや陰から支

えてくださった先生方，保護者の皆さんにも大変感謝し

ています。 

野球部 部長  

部活動を通して礼儀を学びました。道具をきれいに並べ

る，挨拶をするなど，これらをチーム全体で行い，応援して

くれる人が増えました。また，ミスをしたときにどう切り替え

るか，部長として周りにどう声を掛けるべきか学びました。

いつまでも下を向いているだけでは成長につながらない

し，また同じミスをしてしまうからです。チームの士気を上

げるための対応力や考える力をつけることができました。

部活動に限らず様々な場面で応用できると思います。 

バレーボール部 部長  

バレーボールで大切なことは仲間との絆と気持ちだと思

います。６人でプレーするとき，仲間を信じてボールを託し

ます。一人一人の気持ちがチームの勢いにとても影響する

ので，全員が「絶対勝つ」「一本取る」と強い心を持つ必要

があります。誰か一人でも心が折れそうになったときは励ま

しあったり，フォローし合ったりして乗り越えてきました。キャ

プテンでありセッターである私は全力かつ丁寧にプレーし，

チームを盛り上げるために人一倍声を出し続けました。 

陸上競技部 部長  

３年間の部活動の中で礼儀を学びました。返事や「よろ

しくお願いします」などの挨拶を率先して行うこと，準備な

ど自ら働くことなど，後輩によい姿を見せることは学校生

活でも大切なことだと思います。また，仲間からの応援が

力になることも実感しました。きついメニューもありました

が，「ファイト」と声を掛けてくれるだけで気持ちを切り替

え，もう少し頑張ろうと思うこともたくさんありました。 

吹奏楽部 部長  

私が３年間の部活動で学んだことは仲間の大切さで

す。仲間と一致団結して一つのハーモニーを奏でること

により，より絆を深めることができました。みんなで過ご

した部活動の時間はいつも楽しく，思い出深いです。こ

れからも部員みんなで協力して吹奏楽部をもっともっと

素敵な部活動にしてください。 

 

水泳部 部長  

私が部活動で学んだことは，ライバルがどれほど大

切かということです。私には５年生の頃から同じ種目に

出ているライバルがいます。そのライバルのおかげで

練習にも力が入り，目標というものができました。ライバ

ルのおかげでこれまで水泳をやってこれたのでだと思

います。これからもライバルと互いを高め合っていきま

す。 

サッカー部 部長 

この３年間で，サッカーの技術はもちろん礼儀を学び

ました。合同チームのため，他校の生徒と同じチームで

練習することで交流も増え，この先も関わっていきたい

仲間が多くできました。この貴重な経験をこれからの人

生で生かしたいです。後輩の皆さん，自分を信じて全力

で試合を戦い抜いて上を目指してください。 

 

 

 
 

９月２日（土）７時からＰＴＡ奉仕作業が行

われました。朝早くとはいえ，大変蒸し暑い中

での作業。終了の時間まで熱心な除草作業本当

にありがとうございました。地域協議会の皆さ

んにも，学校北側の学校農園の除草作業をして

いただきました。お世話になりました。 

 

PTA 除草作業 

７月には野球場の除草 


